
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: Ausstattung der Feuerwehren für Brandlöschungen von 

Akkumulatoren, Photovoltaikanlagen und Windkraftanlagen in 
Sachsen  

 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 

1. Wie viele und welche Feuerwehren im Freistaat Sachsen sind dafür 
ordnungsgemäß ausgestattet, einen Brand von Akkumulatoren in PKW, LKW, 
Bussen und sonstigen Fahrzeugen sach- und fachgerecht zu löschen? (Bitte 
aufschlüsseln nach Gemeinden) 
 

2. Wie viele und welche Feuerwehren im Freistaat Sachsen sind dafür 
ordnungsgemäß ausgestattet, einen Brand von Photovoltaikanlagen sach- und 
fachgerecht zu löschen? (Bitte aufschlüsseln nach Gemeinden)  
  

3. Wie viele und welche Feuerwehren im Freistaat Sachsen sind dafür 
ordnungsgemäß ausgestattet, einen Brand von Windkraftanlagen sach- und 
fachgerecht zu löschen? (Bitte aufschlüsseln nach Gemeinden)  
 

4. Wie häufig kam es in den Jahren 2014 bis Ende 2019 zu Brandbekämpfungen 
bei Objekten im Sinne der Fragen 1.- 3. und welche Feuerwehren führten die 
Löschungen dabei durch? (Bitte nach Jahren und Feuerwehren aufschlüsseln) 
 
 
 
 
 

 
Dresden, 19.02.2020 
 
 
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL 
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